Musica Exclusiva



Hohe Virtuosität

Dieser Künstler verbindet hohe Virtuosität mit extremer Sensibilität. Die Süddeutsche Zeitung spricht von "faszinierender Technik", die spanische El Pais schwärmt nach einem Konzert des grandiosen deutschen Gitarristen wie "mühelos er das gesamte Publikum begeistern" konnte. Diese zwei Kritiken stehen stellvertretend für die weltweit erfolgreiche Karriere des viel beschäftigten und international mehrfach ausgezeichneten Musikers und Dozenten. Konzertverpflichtungen und Dozententätigkeiten führen ihn deshalb regelmäßig in Städte wie Paris, Moskau, New York, Granada, Montreux, Stockholm, Krakau, Sofia und Wien.